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招 集 期 日 令 和 3 年 2 月 1 0 日 (水 ) 会議の場所 301会議室 

会議の時刻 開会の時刻  午後 1時 30分 開 会 者 教 育 長 

及び宣告者 閉会の時刻  午後 2時 25分 閉 会 者 教 育 長 

委 員 出 席 状 況 

氏 名 摘 要 氏 名 摘 要 

秋 本 文 子 教 育 長 出 席   平 野 博 之 委 員 出  席 

柿沼拓弥教育長職務代理者 出 席 岩 﨑 智 子 委 員 出  席 

 髙 瀬 賢 一 委 員 出 席   

議 事 参 与 者 及 び 

説明のための出席者 

川島学校教育部長 寺崎生涯学習部長 須永教育総務課長 大久保学校教育課長 

小島学校給食センター所長 今成生涯学習課長 佐藤スポーツ振興課長 根岸図書館長兼郷土資料館長  

書 記 名 教育総務課総務係 横山 傍聴人 なし 

会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

開 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第 1 

前回会議録の承認  

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

  

本日、傍聴人はない。 

 

 

2月定例教育委員会を開会 

 

 

教育委員会の会議は公開が原則となっているが、人事に関す

る案件等について出席委員の 3 分の 2 以上の多数で議決した場

合は非公開とすることができる。本日の日程の中で報告事項 1

は児童生徒の個人情報保護の観点から、また議案第 3 号から議

案第 6 号は議会の議決を経るべき議案のため非公開としてよろ

しいか。 

 

異議なしの声あり 

 

 報告事項 1及び議案第 3号から議案第 6号を非公開とする。 

 

 

1月定例教育委員会の会議録について諮った。 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

日程第 2 

報告事項 1 

令和 2年度第 2回生徒

指導に関する調査結

果について  

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 2 

令和 2年度羽生市 PTA

連合会家庭教育研修

会の結果について  

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

異議なしの声あり 

 

前回会議録は、承認された旨宣した。 

 

 

 報告事項 1は、会議を非公開とする。 

 

 

（会議非公開） 

 

 

 

 

 

これより、会議を公開とする。 

 

 

 報告事項 2 について、生涯学習課長から説明を求めた。 

 

 

 本研修会は、羽生市 PTA 連合会の主催事業として 1 月

21 日に開催した。新型コロナウイルス感染拡大防止の観

点から、従来の参集型での開催が難しいと判断し、WEB 会

議システム「Zoom」を使用して市役所の会議室から講演を

ライブ配信し、小中学校のコンピューター教室で視聴す

る、リモートによる分散型の研修会とした。 

 研修内容は、教育委員会学校教育課副参事 柿沼宏充氏

を講師として、「羽生市の GIGA スクール構想の推進につ

いて～多様な子どもたちが変化を前向きに受け止めるた

めに～」と題し講演を行った。タブレットを使用した授業

の様子なども交えながら、GIGA スクール構想についての

説明があり、研修実施後のアンケートでは、「今後の学習

方法等について理解することができた」など、高い評価を

得ることができた。 

新しい生活様式に沿った、安全安心な研修機会を提供す

る、初めてのリモート研修会の開催であり、参加者は市内 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

柿沼委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

の PTA 会員 134 名で、内 34 名は自宅などの学校会場以外

で受講した。この実施方法に対しては、参加者からコロナ禍

において、多くの参加が可能でありながら密にならない研修方

法で良かったとの意見があった。 

今後の課題としては、「Zoom」を使用する際、時間制約がある

ことや、それに伴う研修会全体の時間配分などが挙げられる。

本研修会は PTA会員の交流を深め、PTA活動の質的向上及び家庭

での教育力向上につながっていくことが期待されるので、今後

も継続して開催していきたい。 

 

 

報告事項 3その他について、説明を求めた。 

 

 

緊急事態宣言延長における対応について報告する。 

新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言の期

間が、3月 7日まで延長された。これに伴い、各施設においては

延長前の対応を継続している。学校においても同様であるが、

中学校の部活動については、感染防止対策を徹底したうえで、

週 3 日程度、活動時間は 1 時間程度、土日祝日の朝練はなし、

ということで活動している。 

今後の状況により内容が変わることがあるが、各担当課で関

連機関と協議しながら対応していく。 

 

 

報告事項 2及び 3について、質問・意見を求めた。 

 

 

家庭教育研修会について、PTA連合会会長と話す機会があり、

参加者の感想を聞いたところ、「良かった」との声が多く、今後

リモートでいろいろな事ができるのではないかという話があっ

た。今後に向けて意義ある企画であったと感じた。 

 

リモートによる研修は初めての試みであったが、時間の制約

があり、閉会の挨拶の時に配信が一時中断してしまった。今後 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第 3 

協議事項 1 

令 和 3年 度 羽 生 市 教

育委員会・教育研究

会 研 究 委 嘱 校 一 覧

(案 )について  

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

は入念に事前準備をしたい。リモートの良さと可能性を感じる

機会であったが、一方で参集型の研修も良い面があるので、状

況に応じた開催方法の使い分けを検討しながら、来年度の活動

に繋げていきたい。 

 

 

報告事項については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

 

協議事項 1について、学校教育課長から説明を求めた。 

 

 

 令和 3年度の羽生市教育委員会・教育研究会研究委嘱につい

ては、羽生北小学校、羽生南小学校、西中学校が新規委嘱校と

なる。研究期間は 2年で、2年目に研究成果を発表する。委嘱 2

年目となる須影小学校、岩瀬小学校、三田ヶ谷小学校が発表校

となる。研究奨励費として、1年目は 5万円、発表年度となる 2

年目は 10万円が支給される。 

 緑化教育指定校については、新規指定校は手子林小学校、発

表校は新郷第二小学校となる。こちらは、指定 1年目に 10万円

を支給し、環境を整えて次年度発表とする。 

 また、学校の環境整備の一環として、緑化教育指定校の指定

は、可能な限り研究委嘱の前年としている。 

 

 

 協議事項 1について、質問・意見を求めた。 

 

 特になし 

 

 協議事項 1については、よろしいか。 

 

 異議なしの声あり 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

日程第 4 

議案第 1号 

第 3次 羽 生 市 子 ど も

読書活動推進計画策

定について  

教育長 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

柿沼委員 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 協議事項 1は、承認された旨宣した。 

 

 

議案第 1号について、生涯学習課長から説明を求めた。 

 

 

 平成13年に制定された子どもの読書活動の推進に関する法律

に基づき、本市では平成 23年 3月に羽生市子ども読書活動推進

計画、平成 28年 3月に同第 2次計画を策定し、子どもの読書環

境の整備、充実に努めてきた。 

 そして、第 2 次計画の計画期間である 5 年間が、令和 3 年 3

月をもって終了することから、これまでの成果を検証すると共

に家庭や学校、図書館、地域等の社会全体で、子どもの自主的

な読書環境を整えるため、第 3 次羽生市子ども読書活動推進計

画を策定することについて議決を求めるものである。なお、同

計画については、羽生市子ども読書活動推進計画策定委員会で

承認を得ている。 

 

 

 議案第 1号について、質問・意見を求めた。 

 

 

 大人になっても読書をする事は大事であり、特に学生にとっ

て、文章を読む力をつけることは重要だと思う。文章が理解で

きないと問題を解くこともできないので、小さい時から本を読

む習慣をつけることが非常に大切だと思う。 

 まちづくりとして読書をすることを推進している自治体もあ

り、県内では三郷市が有名である。羽生市でも子どもたちの読

書量を増やして欲しい。 

 

 本計画の策定にあたり、子どもたちに対して環境を整えるた

めには、保護者等の周りの人の意識の向上も必要になってくる

と考えている。市の総合振興計画との関連も考えつつ、まちづ

くりの視点も持って計画を推進していきたい。 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長兼郷土資料館長 

 

 

 

 

岩﨑委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

子どもたちの身近に本がある環境づくりとして、公民館に図

書室を設置しているように、市役所 1 階の待合ロビーにも本を

置けるよう進めている。 

 

 子どもの読書活動推進のための取組のひとつとして、令和 3

年度からセカンドブック事業を実施する。これはブックスター

トの拡充事業として、3歳児健診時に絵本を贈る事業であり、健

康づくり推進課と協力して進めていく予定である。 

 

 資料編のアンケート調査の集計結果で、図書館に足を運んだ

ことがない、場所が分からないという回答があったのが残念だ

った。小さい子どもが積極的に本を読むのは難しいことだと思

う。両親や周りの大人の働きかけがあって、子どもが興味を持

つきっかけになるのだろうと感じている。最近は、本を読むよ

り携帯を見ている人の方が多く、そのような状況を改善してい

けるよう、更なる読書習慣をつけられるような子育てができる

よう、様々な方法を模索していただければと思う。 

 

 本計画における取組の中に、各家庭での「おうち図書館」の

設置があり、これまでも啓発をしていたが、今回は数値目標を

掲げることとした。子どもたちが本に触れる多くの機会を持て

るよう、身近に子どものための本がある環境を整備していきた

い。 

 

  

議案第 1号については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

議案第 1号は、可決された旨宣した。 

 

 

議案第 2号について、生涯学習課長から説明を求めた。 
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会議事件名 て ん 末 

議案第 2号 

宝蔵寺沼ムジナモ自

生地植生回復等検討

委員会要綱の一部を

改正する要綱  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第 3号 

議会の議決を経るべき

議案について(令和2年

度教育費補正予算 (第

13号 )について ) 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

令和 2年 3月に附属機関設置条例が制定され、宝蔵寺沼ムジ

ナモ自生地植生回復に関する保存検討委員会が、市の附属機関

として位置づけられた。そして同条例第 4条の規定に基づき、

本検討委員会について必要な事項を定めるため、同じく令和 2

年 3月に宝蔵寺沼ムジナモ自生地植生回復等検討委員会要綱を

制定した。 

しかしながら、要綱制定後に検討委員会の名称に齟齬をきた

し相違していることが判明したため、検討委員会の名称を条例

中の名称と整合させるよう改めるものである。また、委員の任

期について、長期的にムジナモの自生状態を観察することが重

要であると考え、1年から 2年に改めるものである。 

 

 

議案第 2号について、質問・意見を求めた。 

 

特になし 

 

議案第 2号については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

議案第 2号は、可決された旨宣した。 

 

 

議案第 3号から第 6号は、会議を非公開とする。 

 

 

（会議非公開 可決） 
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会議事件名 て ん 末 

議案第 4号 

議会の議決を経るべき

議案について(令和3年

度教育費予算について) 

 

 

議案第 5号 

議会の議決を経るべき

議案について (羽生市

附属機関設置条例の一

部を改正する条例 ) 

 

 

議案第 6号 

議会の議決を経るべき

議案について (羽生市

立同和対策集会所設置

及び管理条例の一部を

改正する条例 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

教育長 

（会議非公開 可決） 

 

 

 

 

 

（会議非公開 可決） 

 

 

 

 

 

 

（会議非公開 可決） 

 

 

 

 

 

 

 

これより、会議を公開とする。 

 

 

次回教育委員会日程について、事務局より説明の旨。 

 

 

第 1回臨時教育委員会を、2月 25日 午後 1時 30分より、301

会議室にて開催する。 

3 月定例教育委員会は、3 月 24 日 午後 3 時 30 分より、301

会議室にて開催する。 

 

 

閉会を宣した。 
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会議事件名 て ん 末 

   

 

 

教育長                 

 

委 員                 

 

委 員                 

 

書 記                 

 


